



PIERRE LECOQ

Président - Chairman UNIAPAC

“

Notre monde est secoué par une crise de sens qui a nourri la crise financière fragilisant actuellement tant l'économie mondiale et tout particulièrement l'Europe et le Bassin Méditerranéen. 500 dirigeants d'entreprise, pleinement engagés dans la réalité du monde économique mais aussi nourris des valeurs des deux grandes traditions spirituelles dont ils sont issus, se rencontreront pour mieux se connaître et dire ainsi au monde que seule une économie placée au service de la personne peut permettre un vrai progrès.

Au cours de ces deux journées, ils échangeront sur leurs valeurs communes, leur vision et expériences d'un mode de management respectant la personne et d'une entreprise pleinement intégrée dans la société.

En soutenant cette initiative en y faisant connaître votre entreprise auprès de ces dirigeants porteurs de tant d'espoir, vous contribuerez à l'avènement d'un monde meilleur respectant la liberté d'entreprendre et la dignité de la personne. ”

“

The world is shaken by a crisis of sense at the origin of the financial crisis which is so endangering the world economy and more particularly Europe and the Mediterranean Basin.

500 business leaders fully engaged in the daily reality of the free market but also nourished by the values of the two largest world spiritual traditions, will meet to better know each others and to tell the world that an economy at the service of the human person is the only sustainable way to progress.

During these two days, they will share on their common values, their vision and experience of a management which respects the human person and of an enterprise fully integrated in the society.

In supporting this initiative by promoting your company towards those business leaders, you will contribute to the building up of a better world respecting the freedom of the market and the human person dignity. ”